

# Chile renuncia a toda ayuda económica E.U.

Washington, octubre 20. (UPI). (Urgente). El gobierno de Chile comunicó esta tarde al de Estados Unidos que renuncia a ser incluido en la Ley de Asistencia Económica del gobierno de Washington, "para evitar la explotación política que de ella se hace".  
La nota chilena tiene carácter de memorándum y fue entregada por un funcionario de la misión diplomática de Chile en la Casa Blanca al secretario de Estado Adjunto para Asuntos Interamericanos, Harry Shlaudeman. El memorándum expresa que está en condiciones de rehusar esa ayuda "en vista

de las condiciones favorables en que se desenvuelve la economía, como consecuencia de la política aplicada y del esfuerzo interno desarrollado por el país".  
El gobierno de Chile se queja del monto de la partida asignada en la ley a ese país, para de inmediato afirmar que "no justifican la explotación política intencionada que de ella se hace, para atacar tanto a Chile, como al gobierno de Estados Unidos.

**Campaña anti-chilena**  
El documento parece apuntar hacia la Pasa a la página 70



EXAMINA MARIHUANA. Miami, Beach, Florida, Oct. 20 (AP). Guardacostas examinan marihuana secuestrada a bordo del carguero panameño "Don Emelio". Se informó que había 160 toneladas.

## Petrolero embiste buque en el Mississippi y lo hunde

Luling, Louisiana, octubre 20. (AP). Un buque petrolero noruego embistió de lleno y de costado hoy en horas de gran afluencia de público a un transbordador del Río Mississippi, lo volcó y arrojó a la corriente a muchos pasajeros y vehículos. Fueron recogidos 16 cadáveres y los funcionarios dijeron que han desaparecido muchos pasajeros más. El alguacil John St. Amant, dijo que se sabe de sólo 18 sobrevivientes y que se teme que los grupos de rescate hallen unos 35 vehículos hasta 75 personas en el fondo del río.

No había cifras oficiales de ocupantes del transbordador pero los funcionarios dijeron que la embarcación podría transportar hasta 140 personas.

**Testigo**  
Un testigo dijo que el petrolero Frosta, "chocó de lleno contra el" Pasa a la página 50

## Alza de precios en Bolsa de N. York

Nueva York, octubre 20. (UPI). Una tardía ola de compras de papeles selectos provocada por sorprendentemente favorables informes de ganancias, provocó un alza de precios en jornada de actividad moderada en la bolsa de Nueva York.  
El índice industrial Dow Jones. Pasa a la página 50



PRINCESA ANA. Oct. 20 (AP). La princesa Ana de Inglaterra, antes de partir del aeropuerto del Heathrow para reunirse en Edimburgo con la familia real.

## A tribunales en Venezuela 4 cubanos de la tragedia aérea

Caracas, octubre 20 (Latin). (Por Gerardo Inchausti). Cuatro cubanos anticastristas detenidos aquí por su presunta conexión con el atentado contra el avión de la aerolínea Cubana de Navegación, fueron puestos a disposición de la justicia, se informó aquí. Entre esas personas se encuentra el líder de la posición anticastrista, Orlando Bosch, quien está acusado en Estados Unidos y otros países de haber realizado actos terroristas.  
Se informó que dos agentes del "Federal Bureau of Investigation" (FBI) arribaron anoche aquí para comprobar si existe algún tipo de contactos de los cubanos anticastristas con el asesinato del ex canciller chileno. Orlando Letelier.  
De acuerdo a versiones extra-

oficiales originadas en los organismos de seguridad, los detenidos habrían mencionado a los hermanos Guillermo e Ignacio Novo Sampo, cubanos ultraderechistas residentes en los Estados Unidos, como culpables del asesinato de Letelier.  
**Conexiones**  
Si bien se dijo que Bosch, quien Pasa a la página 32

## Privado de su nacionalidad ayer el ex ministro de Allende

Santiago, Chile, octubre 20 (Latin). (Por Juan Javier Zeballos). El ex ministro secretario general de gobierno del régimen de la Unidad Popular, Jaime Suárez Bastidas, se convirtió en el sexto chileno al que la Junta Militar le priva de su nacionalidad por atentar gravemente contra los intereses del Estado. Suárez Bastidas se desempeñó como secretario general del gobierno del difunto presidente socialista Salvador Allende, donde adquirió alguna relevancia política, pero sin equiparar la de otros ministros de esa época.  
Miembro del Partido Socialista, Suárez Bastidas fue elegido senador por su partido, después de haberse separado de la función pública. Pasa a la página 32

## Clausurada temporalmente la Universidad Nac. de Colombia

Bogotá, octubre 20 (AP). La Universidad Nacional de Colombia, la mayor del país, fue cerrada temporalmente en medio de una crisis total determinada por la violencia estudiantil y la ocupación militar de la ciudad universitaria. El Consejo Superior Universitario dispuso un receso en las tareas docentes hasta el 15 de noviembre mientras se propicia "un clima de análisis sereno y objetivo que facilite la continuidad académica, la movilización seria y responsable de la comunidad universitaria en defensa de la Universidad y el retiro de la fuerza pública".

**Sigue violencia**  
A pesar de las severas medidas de orden público adoptadas por Pasa a la página 70

## Ex diputado opositor muere en una cárcel de Argentina

Buenos Aires, octubre 20. (Latin). El ex diputado nacional de la Unión Cívica Radical, Mario Abel Amaya, murió anoche en el hospital del penal de Villa Devoto, en esta capital, donde estaba recluso a disposición del Poder Ejecutivo, informaron hoy aquí fuentes partidarias. Amaya falleció anoche por causas aún no establecidas, aunque las fuentes indicaron que desde hace un tiempo padecía de una afección cardíaca.

El ex legislador había sido traído aquí desde el penal de Rawson, donde se encontraba detenido desde fines de agosto, por orden de las autoridades del quinto cuerpo de ejército.  
El ex diputado de la Unión Cívica Radical —la principal fuerza opositora al depuesto régimen peronista—, había sido secuestrado el 15 de agosto por civiles armados que irrumpieron en su domicilio, en la austral ciudad de Trelew.

**Desaparición**  
Su desaparición coincidió con la del ex senador del mismo partido, Hipólito Solari Yrigoyen, quien también fue secuestrado por Pasa a la página 32



REMOLCADOR COLABORA. Luling, Louisiana, octubre (AP). Un remolcador colabora en la búsqueda de los ocupantes desaparecidos del transbordador "Prince George", hundido esta mañana después de chocar con un buque tanque en el río Mississippi.

Se teme que unas 75 personas hayan perecido ahogadas. La Oficina del Servicio Meteorológico Nacional de Nueva Orleans informó que en el momento del siniestro no había niebla en el río.